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Aos vinte e seis dias do mês de junho de dois mil e treze, às onze horas e treze minutos, na sala 

de reuniões da Reitoria do Instituto Federal do Rio de Janeiro, teve início a reunião 

ordinária do Conselho Superior do IFRJ, sob a Presidência do Magnífico Reitor, Professor 

Fernando Cesar Pimentel Gusmão.  O Presidente contou com a presença dos (as) senhores (as) 

Conselheiros (as): Luiz Edmundo Vargas de Aguiar (Conselheiro vitalício), José Firmino 5 

Nogueira Neto (Representante suplente da FAPERJ), Marilda Pimenta Melo (Representante 

Suplente FIRJAN), Sheila Pressentin Cardoso (representante Titular Diretora-Geral), Rodney 

Cezar de Albuquerque (Representante Suplente Diretor-Geral), Paulo Chagas (Representante 

Titular Diretor-Geral), Rodrigo Ribeiro da Silva (Representante Suplente Docente), Marcelo 

Nunes Sayão (Representante Titular Docente), Fábio Alves Araujo (Representante Titular 10 

Docente), Renata Arruda Barros (Representante Suplente Docente), Eládio Bandeira de Lima 

Filho (Representante Titular Técnico-administrativo), Ana Paula de Araujo Augusto 

(Representante Titular Técnico-administrativo),  Jorge Maximiano dos Santos (Representante 

Titular Técnico-administrativo) e Paulo Victor Bento Honório (Representante Titular 

Discente).  15 

O Presidente apresentou as duas últimas atas, sendo aprovada por ampla votação. Aberta as 

inscrições, o Conselheiro Paulo Victor solicitou auxílio ao Conselho Superior para que ele 

possa se reunir com os discentes de outros campi, para saber das demandas e necessidades dos 

alunos. O Presidente relatou a importância desses encontros com outros alunos e com relação 

ao auxílio, ele falou que foram feitos repasses para todos os campi. Ele disse que o Campus 20 

deveria dar um auxílio já que ele representa um membro do Conselho Superior, logo deverá ter 

uma recomendação ao campus que atenda aos conselheiros. O Conselheiro Luiz Edmundo 

concordou com a solicitação do Conselheiro Paulo Victor e relatou que para politizar e 

qualificar esse trabalho seria o ConSup reaprovar o fórum permanente de representação 

discente, onde os alunos se reuniriam e levariam as demandas ao ConSup. O Conselheiro 25 

Marcelo Sayão relatou que na última reunião os docentes colocaram alguns temas 

emergenciais (progressões docentes, distribuição das vagas do concurso e processo interno de 

remoção para docentes), sendo que este último assunto foi o único tema discutido na última 

reunião. Ele sugere que os outros temas pudessem ser colocados novamente nessa reunião. O 

presidente relatou que a pauta dessa reunião é extensa, no entanto ele sugeriu que as propostas 30 

apresentadas pelo Conselheiro Marcelo Sayão pudessem ser pontos de pauta nas próximas 

reuniões. O mesmo Conselheiro sugeriu que pelo menos o tema da remoção fosse discutido 

novamente, já que a proposta aprovada não teve andamento pelo Conselho. A Conselheira 

Sheila Pressentin relatou que na reunião passada não houve nenhuma comissão montada que 

ficaria responsável em organizar o processo.  O que ficou combinado é que um grupo de 35 

conselheiros prepararia uma resolução e que fossem divulgados os perfis das vagas para o 

andamento do processo. O professor Marcos Tadeu salientou que não houve uma orientação à 

Secretaria do Consup para fazer a ampla divulgação. A Conselheira Renata disse que o mais 

importante que procurar erros é direcionar a reunião para uma solução e disponibilizar as 

vagas. O Conselheiro Rodrigo lembrou sobre a solicitação do número de vagas pedindo como 40 

ponto de pauta na próxima reunião. O Presidente lembrou que em relação as vagas de 

concurso, havia uma quantidade limitada e o campus Maracanã solicitou um número de vagas 

que poderia prejudicar os outros campi. O Conselheiro Paulo Chagas propôs formalizar uma 

comissão para solucionar a questão e o processo seria reaberto na outra semana. O Presidente 

ressaltou que os perfis devem ser encaminhados pelos diretores gerais, uma nova resolução 45 

deverá ser feita com o novo calendário e que a divulgação será de responsabilidade do mesmo.  

A Conselheira Sheila lembrou que a lista com os perfis já está pronta e com os Pro-Reitores e 

sugeriu que esta lista fosse enviada para uso e que após a reunião alguns conselheiros se 

reuniram para definir as novas datas para o processo de remoção, não havendo discordância em 
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relação a proposta. Em assuntos gerais, o Conselheiro Paulo Chagas solicitou mais reuniões 50 

para concluir o tema da carga horária docente. A Conselheira Renata relatou uma preocupação 

sobre a composição do ConSup e a questão do quórum, pois há uma quantidade de 

conselheiros que faltam à reunião e que é necessário rever isso. O Presidente agradeceu a 

presença de todos, encerrando a reunião às 13h e 40 minutos, e, nada mais havendo a ser 

tratado, eu, Viviane Jordão, Secretária do Conselho Superior, encerro a presente Ata, que 55 

seguirá assinada por mim e pelo Presidente. 

 

 


